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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.365 /2025 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a 
troca da grama sintática do campo do Bairro dos Rodoviários, Considerando 
que a referida solicitação beneficiará os moradores locais e aos jovens que usam 
do campo para as suas práticas esportivas. 	 o 

Sala das Sessões, em 17 de março de 2025 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 366 /2025 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a 
troca da grama sintética da quadra localizada na praça do Bairro Moxotó 
Bahia, Considerando que a referida solicitação beneficiará os moradores locais 
e aos jovens que usam do campo para as suas práticas de atividades físicas. 

Sala das Sessões, em 17 de março de 2025 

- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 367 /2025 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a 
reforma e melhoria das 2 quadras esportivas do condomínio Josefino 
Teixeira, O referido local necessita de uma revitalização, incluindo nova pintura 
e demarcação do piso, além de melhoria na iluminação. Considerando que 
referida solicitação trará benefícios para os moradores locais. 

Na oportunidade, ainda requeiro a reforma na quadra do 
Condomínio Celidonio de Deus, que também é localizado no Bairro Tancredo 
Neves III. 

Sala das Sessões, em 17 de março de 2025 

se o reire osta da Silva 	 
- Vereador - 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N0.368 /2025 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a 
reforma quadra do condomínio Dom Mário Zaneta, Considerando a referida 
solicitação a recuperação da quadra proporcionará uma estrutura com 
acomodações mais adequadas para a prática de atividades físicas e recreativas 
aos moradores locais. 

Sala das Sessões, em 17 de março de 2025 
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Ery Alberto reire os a da Silva 
- Vereador - 
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PRESIDENTE 

CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 369 /2025 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Casar Barreto Azevedo, solicitando a 
melhoria na infraestrutura da lavanderia comunitária localizada no beco 
Recanto Feliz (Beco do cuscuz), Considerando que a referida solicitação trará 
benefícios aos moradores locais. 

Sala das Sessões, em 17 de março de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 381 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a 
instalação de uma faixa de pedestres elevada na Br 110 em frente ao 
restaurante ponto Br, Considerando a referida solicitação trará mais segurança 
pois nos horários de entrada e saída a um fluxo grande de pedestres e 
estudantes. 

Sala das Sessões, em 17 de março de 2025. 

Ery Alberto Freire Costa da Silva 
-Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 383 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente 
ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a 

instalação de uma unidade de Posto de Saúde Familiar (PSF), Nas 
proximidades da Rua Primavera, localizada na tipo ó, quatro grupos- Vila Nobre. 

Sala das Sessões, em 17 de março de 2025. 

Ery Alberto Freire Costa da Silva 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 384  /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito - Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a instalação de uma unidade 
de Posto de Saúde Familiar (PSF), No Condomínio Residencial ( casinhas) por trás da 
Delegacia Municipal , Localizada no Bairro Tancredo Neves I, Considerando que a 
referida solicitação trará benefícios para os moradores locais. 

Sala das Sessões, em 17 de março de 2025. 

Ery Alberto Freire Costa da Silva 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 446 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 

regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 

Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a instalação de redutores de 

velocidade na Avenida Apolônio Sales. Considerando que a referida solicitação trará 

benefícios a população, dessa forma, evitando acidentes e deixando as vias mais 

seguras. 

Ressaltamos que nessa avenida existe: Escolas, Hospitais, áreas residenciais e 

pontos de grande movimentação e pedestres. 

Sala das Sessões, em 24 de março de 2025. 

Ery Alberto Freire Costa da Silva 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 447 /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. 
Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a melhoria e instalação da 
cobertura da quadra de esportes do Bairro Centenário. Considerando que a referida 
solicitação trará benefícios aos moradores para suas práticas esportivas. 

Sala das Sessões, em 24 de março de 2025. 

Ery Alberto Freire Costa da Silva 
- Vereador - 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia - 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO N°. 439  /2025. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem 
na forma regimental requerer a Vossa Excelência que se digne remeter o 
presente ao Exmo. Sr. Prefeito — Mário Cesar Barreto Azevedo, solicitando a 
Pintura da ondulação transversal de trânsito (também conhecida como 
quebra-molas). Na Rua Santa Rita no BTN 2 em frente ao número 552. 
Considerando que a referida solicitação trará segurança aos moradores e 
motoristas, assim evitando demais acidentes no local. 

Sala das Sessões, em 24 de março de 2025. 
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